

あすなろだより 12月号

広島市立美鈴が丘高等学校 あすなろ会 2年1組・2組



🍎 11月の活動報告

・サロン おれんじ元気 (まめ) アステールプラザにて

11月15日、ユニセフの方々、「サロンおれんじ元気」で、世界の子どもの現状やユニセフの活動を説明されるので、そのお手伝いをしました。「サロン」とは高齢者いきいき活動ポイント事業の一環で、様々な行事をされています。写真や資料の提示などの補助をし、マスクケースを製作しました。サロンは高齢者の方々の学びの場であり、参加者はメモを取ったりうなずいたりしながらお話を聞かれています。その学ぶ姿勢は私たち高校生も見習わなければならないと思いました。



・HIC 世界体験デー 広島国際センターにて

11月23日(月)、HIC世界体験デーのボランティアに行ってきました。HICとは国際理解の増進と友好親善の促進を図ることにより、世界の平和と繁栄のために貢献する広島づくりに寄与することを目的とし、広島県内の民間企業と行政が共同で設立した公益法人です。毎年、国際交流のために体験デーを開催されています。今回は、世界の子どもの現状とユニセフの活動を知ることができるすぐろくの手伝いをしました。日本の子どもがすぐろくのシートを見て「鉛筆とノートがないと勉強できない」と言っていました。そのような国はまだたくさんあり、幼いうちから他国の状況を知ってグローバルな視点を身に付けるのはとても良いことだと思います。すぐろくをしてくれた各国の子どもたちはとてもかわいかったです。

その他に、アラビア語で名刺を作るブースなどがあり、他国の色々な文化を学ぶことができました。日本人と外国人が交流しお互いに異文化を体験して楽しむことで、平和な世界が訪れる一歩になるといいと思います。

・救急法講習会 本校にて

心肺蘇生のやり方やAEDの使い方を学びました。心肺蘇生を1分間やっただけでもとても疲れました。でもこれで命を救うことができるなら、学んだことを覚えておいて、いつか自分が率先して人命を助けたいです。

🍎 使用済み切手、書き損じハガキ寄付のお願い

現在、生徒玄関前と事務室のBOXにて回収を行っています。

切手は周りを0.5cm~1cmほど残して切り取った状態で持ってきてください。

書き損じハガキは失敗して出さなかったハガキ、または未使用のハガキが対象です。

回収した切手は1kgで500円になり、ユニセフを通して子どもたちの支援金になります。
書き損じハガキは3枚で1㎡の地雷の撤去ができます。



ご協力よろしく
お願いします



カンボジアの地雷撤去のために 書き損じハガキを集めています!

カンボジアには未だに約300万個もの地雷が埋まっており、一般市民が手足を奪われる被害が続いています

食がけで地雷除去を行う写真

「地雷!危険!」の看板のそばで遊ぶ子供たち

【回収してるもの】

見本	見本	見本	見本	見本
書き損じハガキ 未使用の郵便ハガキ ※未投函のハガキに限る	未使用切手 ※消印つきは不可	未使用テレホンカード 図書カード・QUOカード		

※ハガキの個人情報は必ずしも宛先に管理しますが、裏になる場合は、裏マシク、修正テープ等で消してから投函して下さい